

Presentación del libro 'Junto a mi pueblo, con su Revolución'.

Fecha

Jueves, 26 de Marzo de 2009.

Hora

19.30 h.

Lugar

Facultad de Ciencias Políticas y Sociología.

Organización

- Cicode. Universidad de Granada.
- Asociación pro Derechos Humanos de Andalucía.

Presentación y Objetivos

El próximo 26 de Marzo, jueves, a las 19.30, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, el jesuita nicaragüense **Fernando Cardenal** hará la presentación de su libro autobiográfico 'Junto a mi pueblo, con su Revolución', en un acto patrocinado por el CICODE y la delegación granadina de la Asociación pro Derechos Humanos de Andalucía.

Fernando Cardenal es un jesuita nicaragüense y Ministro de Educación del gobierno sandinista de su país entre los años 1984 y 1990. Por su vinculación con el sandinismo y la Teología de la liberación fue expulsado de la Compañía de Jesús, si bien más tarde volvió a ser readmitido. En 1980 estuvo al frente de la denominada Cruzada por la alfabetización, una campaña por la alfabetización en Nicaragua que logró enseñar las primeras letras a más de medio millón de personas, un tema que siempre ha sido de su interés. Es hermano del también líder sandinista Ernesto Cardenal.

Cardenal fue fundador en 1977 de la Comisión Nicaragüense de Derechos Humanos y, tras el triunfo de la revolución, coordinador nacional de la Cruzada Nacional de Alfabetización (1979-1980), vicecoordinador nacional del Movimiento Nacional de la Juventud Sandinista de Nicaragua (1980-1984) y ministro de Educación (1984-1990). Posteriormente ha sido director nacional de Fe y Alegría de Nicaragua (1999) y coordinador de la Red Centroamericana de Fe y Alegría (2000-2001).